

自主防災組織について町長と意見交換 ～和水町車座集会～

11月21日(金)、中十町区で和水町車座集会を開催し、自主防災組織をテーマに意見交換を行いました。同区では災害時に区民が具体的にどう行動するかをマニュアル化されており、今後は防災訓練の実施や、必要な備品整備を進めたいとの意見を頂きました。

この集会の翌日に長野県北部地震が発生しました。震度6弱の大地震でしたが、地域住民がお互い助け合って被災者を救出する「共助」の力で多くの命が救われました。災害時に「共助」の力を発揮できるよう、自主防災組織のしっかりとした体制づくりが急務であると痛感しています。



福原町長を囲んで熱心な意見交換が行われました

ふるさと「和水町」の応援団、大集合!! ～第8回関西和水平会～

11月23日(日)、大阪市内において、関西地域在住の和水町出身者で構成される「関西和水平会」の総会・交流会が開催されました。

年に1度開催されるこの会で、今年は約70名程度が出席され、ふるさと和水町の昔話に花を咲かせ、笑いの絶えないひと時を過ごされました。

会員の皆さんには、ふるさと応援寄附金や社会福祉協議会への寄附など、和水町に多大なる支援をいただいています。

今後も、和水町の力強い応援団である関西和水平会との交流を大切にしながら、更なるまちづくりに努めていきたいと思ひます。



関西和水平会に出席された皆さん

お相撲さんがやってきた ～春日山部屋との交流会～

11月28日(金)、三加和公民館に日本相撲協会春日山部屋から呼び出し(耕平さん)、力士3人(熊王さん・春日嶺さん・吉ノ富士さん)がやってきました。この交流会は、あおば保育園主催で行われ、今年で3回目を迎えます。

当日は地域の人々や福祉施設、保育園などから約250人の参加があり、園児と力士による相撲大会や綱引きなどで大いに盛り上がりました。園児たちは、本物のお相撲さんとの相撲を前にして、「大きくて強そうだけど、勝つぞ!」と気合が入っていました。

最後に春日山部屋特製のちゃんこ鍋がふるまわれ、皆さんおいしそうに食べていました。



やった!お相撲さんに勝ったよ!

菊水中学校陸上部大健闘の3位! ～熊本県中体連駅伝～

11月7日(金)、天草市本渡で、熊本県中体連駅伝大会が行われ、荒尾玉名地域の代表として出場した菊水中陸上部が3位と大健闘しました。

当日、菊水中陸上部は一時トップに立ち、観客を大興奮させるレース運びを披露。大会を大いに盛り上げました。

選手をはじめ応援してくださった地域の皆さん、大変お疲れ様でした。上位入賞おめでとうございます!

出場選手

- 第1区 柴尾一樹(大江田) 第4区 嶋田将人(久米野)
- 第2区 高木大輔(馬場) 第5区 友田夢久(中央団地)
- 第3区 吉野晃太(上久井原) 第6区 水上博貴(久米野)



菊水中陸上部の選手の皆さん

光通信サービスで変わるくらしを学ぶ ～第7回ふれあい大学～

11月19日(水)、三加和公民館でふれあい大学の第7回学習会が開催され、「光通信サービスによって変わるくらし」をテーマに講演がありました。

学習会では、実際にインターネットを使ったサービスの体験があり、町でも10月から開始された光通信サービスによって自分たちの暮らしがどう変化していくのか、興味津々で受講されている様子でした。最後は、九州発アイドルグループのLinQと一緒にロコモ体操(※)をして盛り上がりました。

※ロコモティブシンドローム(運動器の障害により要介護になるリスクの高い状態になること)を予防する体操のこと



LinQと一緒に体操する受講生の皆さん

更生保護活動にご尽力 ～「法務大臣表彰」受賞～

11月19日(水)、熊本県立劇場で、保護司の中嶋絢一さん(久米野)が法務大臣賞を受賞しました。保護司とは、犯罪や非行をした人が立ち直ることを助ける仕事で、中嶋さんは平成7年から携わり、更生保護活動に尽力されました。今回の表彰は、その長年にわたる功績をたたえるものです。受賞に対し、中嶋さんは、「自分でもいいのかと身に余るおもいだか、大変うれしい。約20年間、身体が思わしくない時もあったけれども、続けることができたのは周りで支えてくださった皆さんの協力のおかげです。」と述べられました。

受賞、おめでとうございます。



文部科学大臣表彰を受賞された中嶋さん